

“Sólo Un Minuto” para los atletas olímpicos israelíes asesinados

(Comunicado de la Oficina del Vicecanciller israelí)

El vice Ministro de Relaciones Exteriores, Daniel Ayalon, dio a conocer un video de un minuto de duración como parte de una nueva campaña, titulada “Sólo Un Minuto” (#justoneminute), en la cual convoca al Comité Olímpico Internacional (IOC) a dedicar un minuto de silencio, durante la ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos de Londres, en recordación de la masacre de once atletas israelíes durante las Olimpiadas de Munich, en 1972.

En respuesta a la negativa por parte del IOC, de la semana pasada, de honrar, este año, formalmente la memoria de los atletas asesinados en las Olimpiadas, el vice- Canciller Ayalon está trabajando para lograr el apoyo público de esta campaña llevada a cabo por las familias de las víctimas, quienes trabajaron en una conmemoración oficial por los 40 años. “El IOC debería reconocer la terrible tragedia que ocurrió durante las Juegos Olímpicos de 1972. El pedido de guardar un minuto de silencio es razonable y simboliza la solidaridad de los países que participan en los Juegos Olímpicos. Es, sin duda, lo justo y ético que debe hacerse”, dijo Ayalon.

A la solicitud del vice- Canciller Ayalon por un minuto de silencio en nombre de las familias, se sumaron organizaciones internacionales así como también 20 miembros del Parlamento Británico y destacados congresistas americanos como Nita Lowey y Eliot Engel, e Ileana Ros-Lehtinen, Presidenta del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos. El vice- Canciller Ayalon hace hincapié en que no se trata de un asunto político; es la obligación básica de la comunidad Olímpica hacia sus atletas.

Durante estos últimos días, decenas de artículos, organizaciones y políticos en todo el mundo, convocaron al IOC para que revierta su decisión. “Espero que este apoyo y solidaridad masivos logren un cambio en la decisión”, dijo Ayalon, destacando que sólo se trata de la primera parte de una campaña conjunta.

Para ver el video:

<http://www.youtube.com/watch?v=fQcMR0rojQs>